

La Tanzanie et le Burundi renforcent les liens diplomatiques et économiques

Arrib News, 23/10/2021 – Source Xinhua La Tanzanie et le Burundi sont convenus vendredi de renforcer les relations diplomatiques et économiques entre eux dans l'intérêt des peuples de ces deux pays d'Afrique de l'Est. Les dirigeants des deux pays ont déclaré lors d'une conférence de presse conjointe au Palais d'Etat à Dodoma, capitale de la Tanzanie, qu'ils étaient convenus de renforcer les liens dans la mise en oeuvre conjointe de projets de développement comprenant chemins de fer, commerce, investissement, santé, industrie minière et technologies de l'information et de la communication.

La présidente tanzanienne, Samia Suluhu Hassan, et le président burundais, Evariste Ndayishimiye, ont tenu ces propos lors d'une conférence de presse à l'issue d'un entretien marquant le début d'une visite officielle de trois jours en Tanzanie du dirigeant burundais. La présidente Hassan a indiqué avoir changé des points de vue avec le président Ndayishimiye sur la manière de lutter contre la pandémie de COVID-19 qui a fortement affecté l'économie de ces deux pays. La Tanzanie a félicité le Burundi pour avoir restauré la paix et la sécurité, ce qui a favorisé les efforts visant à renforcer la sécurité dans la région des Grands Lacs, a-t-elle dit. Selon les statistiques publiées, le volume des échanges commerciaux entre la Tanzanie et le Burundi est passé de plus de 36 millions de dollars en 2015 à plus de 86 millions de dollars en 2019, tandis que près de 95% des marchandises importées et exportées du Burundi passent par le port de Dar es Salaam.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});